

Hispanos entre los Estudiantes Destacados en el Condado de Union



Como testimonio del aporte positivo que representa para la sociedad, a nivel local y nacional, la integración de estudiantes provenientes de diversos países y grupos étnicos se destaca en esta crónica a la joven Adriana Rendón, de Linden, cuyo talento para la pintura fue reconocido recientemente durante el Union County Teen Arts Festival en el Union County College, en Cranford, New Jersey. La señorita Rendón, además de pintora es una estudiante excelente. En la foto, ella es felicitada por los Freeholders del Condado de Union, Vernell Wright, Bette Jane Kowalski y Bruce Bergen, y la presidenta del UCC, Margaret McMenamin, a la izquierda.



También la Junta de Freeholders presentó una resolución a los estudiantes de la Union County Vocational-Technical Schools en reconocimiento de sus excelentes expedientes y en honor del Mes Nacional de Educación Profesional y Tecnológica. Los Freeholders Alexander Mirabella (vicepresidente) y Linda Carter (presidenta) y el superintendente escolar Peter Capodice. El grupo de estudiantes lo conforman, desde la izquierda: Sean Pruszkowski de Union, Eryka Cedano de Roselle, Matthew Stone de Springfield, Kiana Barcelona de Union, Kyra Morling de Fanwood, James L. Grundy III de Plainfield, Hashem Selim de Plainfield, Julia Hodeczak de Union, Justin Sitler de Cranford y Kaitlyn Iglesias de Elizabeth. (Foto Jim Lowney/County of Union)

Senador Lesniak pide al gobernador que firme ley para capacitación laboral

Trenton, NJ - El senador Raymond Lesniak pidió al gobernador Chris Christie que acabe de firmar una propuesta de legislación encaminada a expandir programas de capacitación laboral.

La medida, clasificada como S-2366, es muy bien vista en New Jersey porque permitiría atraer fondos de donantes privados que luego serían igualados por el gobierno federal.

La S-2366 cuenta con el patrocinio de Lesniak y del también senador Joe Vitale.

Dicha ley en concreto establecería el llamado Supplemental Nutrition Assistance Program Employment and Training Demonstration Project, una iniciativa que sumaría los esfuerzos y recursos del Departamento de Servicios Humanos, la Fundación Nicholson, y otras organizaciones sin fines de lucro y universidades.

La idea es proporcionar cupones de alimentos junto con la capacitación laboral utilizando los fondos de la Fundación Nicholson y las donaciones del gobierno federal.

“No debemos dar la espalda a la oportunidad de utilizar donaciones privadas y atraer fondos por parte del gobierno federal para ayudar a que las personas vuelvan a trabajar”, dijo Lesniak. “New Jersey sigue teniendo una de las tasas más altas de desempleo en el país y esta es una manera inteligente y rentable de proporcionar habilidades laborales. No puedo entender por qué el gobernador se está tomando tanto tiempo para firmar

una ley que ayudaría a muchas personas.”

La S-2366 fue aprobada por 35 votos a

favor y ninguno en contra el pasado 7 de

febrero de 2013 y obtuvo la aprobación

legislativa final el 14 de febrero del presente 2013.

Únete al Senador Lesniak
para ayudar a los amigos de Stephanie
volverse parte del Sueño Americano.

Muestra tu apoyo por
el Dream Act S 2355;



Visita www.helpstephaniesfriends.com
para ver el video del Senador Lesniak y Stephanie.



Paid for by Infinite Possibilities NJ